



Reino Unido se consagró, ayer, monarca del Campeonato de Europa de natación en piscina de curso corto, al archivar nueve cetros. Los británicos atesoraron, además, ocho preseas de plata y seis de bronce, para dominar la clasificación general por países. Detrás se ubicaron Italia (7-12-3) y Francia (7-10-6), por ese orden, según Prensa Latina.

La fiesta de los patines rodó en La Habana



El Havana Skate se consolidó en el gusto popular. FOTO: RICARDO LÓPEZ HEVIA

MIGUEL MANUEL LAZO

El Havana Skate 2023 irrumpió este fin de semana en la cotidianidad del Malecón habanero. Alrededor de 350 patinadores, incluidos un centenar de extranjeros, dieron colorido a la icónica avenida capitalina, en la tercera edición de este evento deportivo.

Salto espectacular, alta velocidad en las carreras y piruetas de todo tipo, a plena adrenalina, fueron disfrutados por quienes se reunieron en La Piragua, para presenciar este certamen.

El cubano Yohanli Gutiérrez, del equipo Skate King, saltó sobre sus patines hasta 1,30 metros de altura, y se adjudicó el título en esa modalidad. Gutiérrez pidió 1,40, para implantar un récord, pero le fue esquivo.

Las mayabequenses Izzys Cruz y Melanys Gil protagonizaron la pugna por el cetro entre las damas, pero la primera venció, con salto de 85 centímetros, por 80 su coterránea.

En el *speed slalom*, Ariel Vila fue el más rápido en el cruce de obstáculos con una sola pierna (6,06 segundos). La espirituaña Elsa Quintero superó, con crono de 1:07.67 minutos, en el *skate cross*, a la capitalina Emily de Castro Mendiburo (1:07.72).

El avileño Lázaro García Santos fue el más rápido en esa modalidad, con 47,08 segundos. Alejandro Martínez Herrera (48,64, de *skate king*) y el cienfueguero Haddiel Jiménez (51,7) lo escoltaron.

En los cien metros *sprint*, categoría 16-29 años, la capitalina Adriana Cantillo Tundidor triunfó con 10,2 segundos; mientras que Deivis Prior (9,73), del Habana Azul, dominó entre los hombres.

Según el estadístico René Eugenio Somuhano George, en esa distancia para chicas de entre 13 y 15 años de edad, Melani de la Caridad Corbe, del equipo Cuba Azul, marcó 11,07 segundos, y el cienfueguero Luis N. Alonso Díaz, 10,57, para ganar metales áureos.

España conquistó el cetro en la prueba contrarreloj por equipos, seguido de Alemania y Estados Unidos. Cuba se ubicó sexta.

Ayer, en la jornada de cierre, se efectuó una carrera *sprint* de 504 metros, en saludo a la fundación de La Habana, pero el plato fuerte llegó con el esperado maratón de 42 kilómetros, ganado por el cubano David Quintero, y Karol Eliana García, del club Tequedama AC de Bogotá; y la celebración del I Campeonato Mundial Máster en Patines 2023, en el cual se impusieron atletas de Estonia, Francia, España e Italia, en cada una de las categorías de edades disputadas.

Por el prestigio ganado, La Habana será parte del circuito mundial en 2024. Para principios de noviembre venidero, esta urbe acogerá a los mejores 200 patinadores del mundo, en la tercera de cuatro paradas, que incluyen las ciudades de Shanghái, Abu Dhabi y la italiana Pescara.

El Príncipe no pudo ser rey

YOSEL E. MARTÍNEZ
CASTELLANOS

El ruso Albert Batyrgaziev se ratificó como uno de los mejores boxeadores de la Asociación Internacional de Boxeo (IBA), al conquistar este sábado el primer cinturón profesional que otorgará en lo adelante esa entidad.

En los 60 kilogramos, el titular olímpico en Tokio-2020, se impuso, en Dubái, al cubano Lázaro Álvarez, por veredicto unánime de 3-0, tras diez asaltos. Batyrgaziev no pierde desde hace cuatro años.

El ganador se mostró superior en ocho de los diez capítulos,

mientras Álvarez logró dominar con amplitud en el tercer y cuarto *round*, momentos en que conectó sus mejores golpes, particularmente con el *swing* de izquierda.

Los dos peleadores evidenciaron gran condición física y plantearon un duelo bastante similar, pero en algunos compases resultó aburrido.

La estrategia de los dos fue combatir desde la larga distancia —puntualmente lo hicieron desde la media—, aplicando combinaciones de 1-2 y retrocediendo para evitar el contragolpe del rival.

En el aspecto técnico, Batyrgaziev sacó mejor renta, pues aplicó

más eficiencia y trabajó los tres asaltos finales arriba y abajo, con buena capacidad de golpes.

El cubano fue un digno rival, ya que siempre buscó tirar en el momento preciso, cuando el ruso tenía su defensa desprotegida. Sin embargo, le faltaron velocidad y continuidad en su golpeo.

El de Vueltabajo se cuidó, hasta donde pudo, y evitó caer en una pelea que favoreciera el plan marcado por la esquina del ruso. En este punto acertó, pero Batyrgaziev transita por sus mejores años como pugilista, y logró ajustarse a la demanda del combate, con acierto: pegó más y mejor, y sus combinaciones llegaron con claridad al cuerpo del cubano varias veces.



Lázaro Álvarez no pudo ante el empuje de Batyrgaziev. FOTO: IBA

Recta final, con Cocodrilos de Élite

A falta de 12 juegos para cada equipo, Matanzas domina la Liga Élite, con 17 victorias

OSCAR SÁNCHEZ SERRA

A la segunda Liga Élite le van a quedar 12 juegos, es decir, tres subseries, y todavía no tiene un panorama claro frente a los posibles clasificados a su postemporada. Matanzas abre esta recta final enfundada en su condición de líder, con los espirituanos a solo dos rayitas, y a tres hay una terna: Las Tunas, Industriales y Artemisa.

Ayer, Jesús Pérez completó cinco capítulos para los Cocodrilos, permitiendo solo dos carreras limpias, y sus relevos lo hicieron de manera certera. Haykel Parra y el veloz Armando Dueñas no permitieron libertades en cuatro episodios, con lo cual preservaron la ventaja mínima que había dejado el abridor.

Tras ese desenlace, los Gallos se separaron a dos, al caer ante Santiago de Cuba, con Yordan Manduley (4-2, jonrón y doble, dos anotadas y tres impulsadas), comandando la ofensiva de las Avispas, bien defendidas por el relevo ganador de Yosmel Garcés, quien salió al auxilio del abridor Danny Bentancourt.

En Artemisa, Industriales pudo salir airoso en la despedida, luego de que Juan Xavier Peñalver firmara su tercer salvamento, en un partido en el que Denis Laza (4-2, cuadrangular incluido) logró sostenerse como líder de los bateadores (407), en fuerte pugna con el espirituaño Rodoleis Moreno, ahora por debajo de los 400, con 390.

Mañana, el Latinoamericano

de los Leones recibe al líder de la Liga, mientras sus escoltas yayaberos chocarán con los Cazadores, y Las Tunas será huésped en Santiago de Cuba.

No debe pasarse por alto, del fin de semana beisbolero, que Erlis Casanova llegó, el sábado, a las cien victorias en su carrera, cuando dispuso de los azules por 3-1. En esa propia fecha, el pitcher capitalino, Reemberto Barreto, se convirtió en el primero en firmar cinco victorias en la II Liga Élite, y por fin Yasiel Santoya hizo la cruz detrás de la cerca, con su primer jonrón que, además, fue su primera impulsada de la lid, en el juego 27 de la justa y en su vez oficial al bate número 91. Nunca es tarde si la dicha es buena.

¿Y la defensa? El cuartico está igualito o peor que cuando comenzaron estos séptimos enfrentamientos. Ahora se juega para un deplorable 963, y solo un elenco, Industriales (973), sobrepasa los 970.

26 DE JULIO	C	H	E
IND 501 000 003	9	9	2
ART 000 030 200	5	9	1

G: R. Perdomo (2-2). P: E. Moreno (2-1). Jrs: J. Peñalver (3).
Jr: Y. Pérez, D. Laza y J. Jiménez.

JULIO A. MELLA	C	H	E
MTZ 022 100 000	5	12	1
LTU 002 200 000	4	11	0

G: J. Pérez (2-0). P: B. Rodríguez (1-5).
Jrs: A. Dueñas (4).

GUILLERMÓN MONCADA	C	H	E
SSP 220 000 000	4	9	3
SCU 004 002 20x	8	12	1

G: Y. Garcés (1-0). P: Y. Batista (0-2).
Jr: Y. Manduley.